

O.J.D.: 3730 E.G.M.: No hay datos EL INUNDO CASTELLON AL DIA

Fecha: 21/03/2004 Sección: CASTELLON

Páginas: 18



Un concejal del PP de Arganda silenció ayer al joven que paró el mitin. /CARLOS BARAJAS

Los proyectos sanitarios firmados con Ana Pastor se paralizan con la llegada del PSOE

El banco de líneas de investigación celular y las dosis unitarias de fármacos quedan a la espera

VICENTE USEROS

VALENCIA.— Los principales proyectos y convenios firmados entre la Conselleria de Sanidad y el Ministerio que dirige provisionalmente Ana Pastor han quedado en suspenso hasta que el nuevo equipo de Gobierno del PSOE tome la decisión de si los asume o los descarta de forma fulminante.

El principal de estos provectos que ha quedado paralizado es el de la ubicación en la Comunidad de uno de los bancos de líneas de investigación celular. Las reiteradas reuniones de la ministra Ana Pastor con el conseller de Sanidad, Vicente Rambla, y con el director el Centro de Investigación Biomédica y de Trasplantes, Rubén Moreno, para que el banco se hallara físicamente junto a la Ciudad de las Artes y las Ciencias no han servido de nada, ya que ahora se deberá esperar a que se consolide el centro creado en Granada por Manuel Chaves y el de Barcelona, que tie-nen más posibilidades.

Sobre la investigación de células madre, el principal beneficiado será el profesor de la Universidad Miguel Hernández de Elche, Bernat Soria, que ha abanderado, apoyado por el PSOE, el estudio de los ovocitos embrionarios para acabar con la diabetes tipo dos.

Sin embargo, éste no es el único convenio que posiblemente quede rescindido. La firma de acuerdo para la dispensación de dosis unitarias que se adoptó poco después del verano será otra medida que quedará paralizada, ya que la idea también partió desde Valencia. Además se malogrará el anuncio del conseller de Sanidad de que su Conselleria financiaría las bombas de insulina para diabéticos en las tres provincias, como se acordó en Madrid durante el Pleno del Conseio Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) el pasado diciembre, va este organismo será

asumido por socialistas quienes ya han anunciado que le darán otra orientación.

Otro proyecto que deberá esperar, o se perderá, es el que Ana Pastor destacó sobre el trabajo del Gobierno en «un nuevo desarrollo normativo» para mejorar el control de la legionela, cuando acudió en el mes de octubre a Alicante preocupada por la infección masiva de esta bacteria en Alcoy y sus poblaciones vecinas.

Tampoco se puede creer alguien que la ministra de Sanidad creará el registro de datos de infertilidad que prometió tras su visita al Insti-Valenciano de Infertilidad (IVI). Pastor aseguró en Valencia que elaboraría «un registro obtenido de los centros de reproducción asistida —entre los que destacan los de la Comunidad— que servirá de orientación a las parejas que se someten a los tratamientos contra la infertilidad». Junto a esto, informó de que la nueva Ley de Coordinación y Calidad incluiría la esterilidad como una enfermedad común, pero como no se ha hecho, es difícil que en menos de un mes que le queda de gobierno ponga en marcha éste y el resto de proyectos.

Diabetes

El presidente de la Federación de Diabéticos de España (FEDE), Rafael Sánchez Olmos, consideró ayer que la victoria electoral del PSOE abrirá una etapa «muy esperanzadora» para el impulso de las investigaciones científicas con células madre encaminadas a la curación de enfermedades.

Sánchez Olmos indicó que el programa electoral del PSOE contempla el permiso para las investigaciones con células madre de origen embrionario dirigidas a la curación de enfermedades como la diabetes, algo que se ha puesto en marcha en la Comunidad Andaluza